

Influenza afecta a ferias tradicionales

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

La contingencia sanitaria por el rebrote de la influenza o la presencia de heces fecales en el **agua** han impactado a tradiciones de comunidades en el DF como el pueblo de San Salvador Cuatenco, en la delegación Milpa Alta.

Ahí, la edición novena de la Feria de la Barbacoa se tendrá que ajustar a la nueva realidad como es el gel antibacterial en cada puesto o el uso de **agua** embotellada para eliminar las dudas sobre la **calidad** del **agua** en esa demarcación de la ciudad.

Los organizadores garantizan a los visitantes que no habrá riesgo por el líquido que de acuerdo con la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) tiene residuos de heces fecales.

Gabriel Ramírez, presidente del comité organizador, aseguró que "si se comprueba o no" que el **agua** en esa demarcación está contaminada, las personas que trabajan en la feria utilizarán líquido embotellado para preparar alimentos. "Se tomarán medidas de protección civil, se nos está impartiendo un curso de protec-

ción civil, estamos tomando las precauciones necesarias, habrá gel antibacterial, los baños que se usen estarán en óptimas condiciones. El **agua** que se usará será de garrafón, no usaremos **agua** de la llave por ningún motivo".

Agregó que seguirán las indicaciones de la Secretaría de Salud para las medidas preventivas ante el rebrote de influenza como es el uso del gel antibacterial.

El presidente del comité informó que los participantes en la Feria de la Barbacoa han acudido a cursos de protección civil para

disminuir los riesgos.

Invitan a capitalinos

El presidente del comité organizador insistió en la importancia de que las personas acudan al evento ya que de ahí dependen económicamente muchas familias. Por su parte, Alejandro Sánchez Camacho, vocero de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la ALDF, exhortó a la población a que acuda y acusó de "alarmistas" los resultados dados a conocer por Cofepris sobre el hecho de que el **agua** en Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac está contaminada con heces fecales.



ALMA RODRIGUEZ / EL UNIVERSAL

COMIDA. La feria se realizará del 10 al 18 de octubre en la plaza principal del pueblo de San Salvador Cuatenco, en Milpa Alta

